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 Mainz, 02.04.2014 

 

 

Anfrage 0718/2014 zur Sitzung  am 09.04.2014 

 

Archäologische Grabungen in der Ludwigsstraße (CDU) 
 
 Im Zuge der Diskussionen über den Bau eines Einkaufsquartiers wird auch immer wieder 
über mögliche archäologische Funde während der Bauarbeiten in diesem Gebiet speku-
liert.   
 

 
Wir fragen daher die Verwaltung: 

 

1. Wie schätzt die Verwaltung die Chance ein, dass bei den Bauarbeiten zum Ein-
kaufsquartier in der Ludwigsstraße archäologische Stücke gefunden werden? 
 

2. Wie sieht konkret das Prozedere (sowohl zeitlich als auch hinsichtlich weiterer not-
wendiger archäologischer Grabungen) aus, wenn in der Ludwigsstraße tatsächlich 
Funde von archäologischer Bedeutung entdeckt werden? 
 

3. Für den Fall, dass Funde entdeckt werden: Wird ausreichend Zeit dafür vorhanden 
sein, die Funde ihrer Bedeutung nach auszuweisen? 

 

 

 

 

Hannsgeorg Schönig 

Fraktionsvorsitzender 
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